

## LA TARDE

Posadas, 24 de Abril de 1926

### NO HAY TAL DISIDENCIA

LO QUE HACE FALTA ES  
LA AYUDA PROMETIDA

A raíz de un artículo insidioso e injusto publicado en el titulado órgano oficial descalificado y que mereció la enérgica réplica del señor Enrique J. Cramer, se les ha antojado a algunos escritores decir que existe una disidencia en el seno de la Comisión Directiva de la Primera Exposición Agrícola, Industrial y de Selvicultura de Misiones. Perfectamente interiorizados del asunto, hemos de manifestar que tal aseveración es completamente incierta. En el seno de la comisión y entre todos sus miembros, exista la más perfecta armonía y el único que quizás pueda sentirse molesto será el director de la Escuela de Agricultura que comprometió su actuación el autor del artículo a que hacemos referencia.

La comisión trabaja silenciosamente en el cumplimiento de sus obligaciones, hace lo que los recursos de que dispone le permiten y como sus componentes son gente modesta que no viven de la vanidad ni el halago, no tienen interés en hacer ostentaciones de esas que acostumbran los que gustan del oropel y la exhibición. Y si la comisión no hace más y si el certamen no se realiza en la fecha que se anunció, la culpa la tienen los que le han prometido ayuda pecuniaria y no se la han dado.

Con palabras, con promesas y con ofrecimientos, no se realiza ninguna obra efectiva. Es necesario que las palabras se traduzcan en hechos y las promesas y ofrecimientos, en realidad. Nadie hace milagros ni improvisa castillos en el aire. Obras como la proyectada exposición necesitan de un apoyo efectivo, de un apoyo verdad que permita a los organizadores trabajar sin inconvenientes y sin tener que luchar con obstáculos insalvables. Se le ha dicho a la comisión que vendrían veinte mil pesos del gobierno nacional, se ha reclamado por diversas veces esa suma, se han escrito notas y más notas y no sólo no se ha conseguido el dinero sino, que ni la respuesta a las notas enviadas. En tales condiciones y sin la parte principal—que son las finanzas—no es posible llevar a cabo una exposición so pena de que los que componen la comisión hagan la patriada de un sacrificio material que no les corresponde.

Lo apuntado es puramente la verdad y mal hacen los que sin enterarse debidamente, se atreven a decir que existe disidencia en el seno de la comisión lo que es una verdadera mentira. Y en cuestiones de importancia como las de organizar una exposición, resulta un mal procedimiento el mentir.

### Cuando llegará el día...

La nomenclatura de nuestras calles

Es indudable que nuestra urbe ha progresado mucho y sigue progresando sin interrupción como una consecuencia lógica de su vitalidad. Todo marcha adelante en los diversos órdenes de las actividades humanas. La edificación aumenta, mejora y se moderniza. Los automóviles, se multiplican. Los

## Informaciones telegráficas del país y del extranjero

Los círculos comerciales se hallan alarmadísimos por el temor de un huelga ferroviaria.—Entre los obreros de las empresas se nota gran agitación

Fué contratado un empréstito de 20 millones de dólares con banqueros norteamericanos

Se comentan las disidencias que vienen produciéndose en la comisión de poderes de la cámara

Bolivia pide la intervención del gobierno norteamericano para solucionar el pleito de Arica

Los aviadores españoles Loriga y Gallarza salieron para Saigón

### CAPITAL FEDERAL

#### Los ferrocarriles del Estado

Capital Federal, 24—Ayer el ministro de obras públicas, doctor Ortiz, puso en posesión del puesto de administrador interino de los ferrocarriles del Estado al ingeniero Augusto Krause, que desempeñaba hasta ahora la jefatura técnica.

#### Datos oficiales sobre el ganado ovino

Capital Federal, 24—Una información oficial dada a la prensa dice que desde el 1º de Enero hasta el 27 de Marzo p.pdo. han entrado a la Tablada 765638 cabezas de ganado ovino.

#### Banquete retribuyendo atenciones

Capital Federal, 24—Esta noche se efectuará el banquete con que retribuyendo atenciones, ofrece el ministro uruguayo de industrias, César Mayo Gutiérrez, antes de su partida de esta capital.

#### Regreso del subteniente Mortola

Capital Federal, 24—El subteniente Mortola que, como es del dominio público, fuera condenado por la justicia militar, debiendo cumplir la pena impuesta en la isla de Martín García, era conducido ayer por un vaporcito del ministerio de Marina a la prisión que se le había señalado. Antes de llegar al término del viaje, se recibió a bordo un aviso radiotelegráfico transmitido por el departamento de marina, a pedido del de guerra, ordenando la vuelta a Buenos Aires, por habersele concedido al militar condenado, la apelación que había solicitado su defensor ante la Suprema Corte, que es la que ahora deberá resolver en definitiva este sonado asunto.

negocios también. Ello indica que nuestra ciudad lejos de quedarse estacionada, avanza extraordinariamente. Pero hay algo que no marcha con el progreso, que queda atrás como el cangrejo.

Ese algo—que es mucho—es la falta de nomenclatura de nuestras calles. Nadie o muy pocos conocen sus nombres. El forastero que aquí llega y busca una calle cualquiera debe de andar de Herodes a Pilatos averiguando. Para los mismos conductores de vehículos de alquiler resulta un problema el buscar ciertas calles del municipio. Y no hablemos de los agentes de policía que ignoran en absoluto el nombre de las calles más conocidas.

Esta anomalía tiene su lógica explicación. No se pueden saber

### Sesión de la comisión de poderes

Capital Federal, 24—Ayer tarde volvió a reunirse la comisión de poderes nombrada por la cámara. La comisión resolvió, de acuerdo a la moción del diputado José María Martínez a la que se adhirió el diputado Iramain, solicitar a la justicia de Córdoba, todos los antecedentes referentes a las libretas militares falsificadas. Se dejó para ser tratado hoy por la tarde, el asunto de los distritos electorales de Catamarca. La renuncia del electo Saccone no fué dada a conocer oficialmente a la comisión, creyéndose que recién será comunicada en la primera sesión que celebre la cámara. Recibióse una nota de Soccone, dirigida a la comisión de poderes, en la cual retira su impugnación a los diplomados de los electos socialistas.

### Conferencia de Ginebra

Capital Federal, 24—El gabinete en acuerdo celebrado ayer, resolvió concurrir a la conferencia de la Liga de las Naciones que se realizará en Ginebra. Oportunamente designará los delegados que deben representar al gobierno argentino en dicha conferencia.

### Congreso ganadero

Capital Federal, 24—Una comisión del congreso de ganaderos del Río de la Plata, visitó al presidente de la república y le informó de los proyectos que serán votados en defensa de la ganadería nacional. El doctor Alvear prometió a los delegados el apoyo de los proyectos que vote el congreso.

### Alarma en los círculos comerciales

Capital Federal, 24—Los círculos comerciales de esta capital están alarmadísimos con la agitación de los obreros ferroviarios. De

acuerdo con el reglamento de trabajo que se aplica a los obreros exigirán mejoras que obligarán a las empresas a aumentar las tarifas. La situación se considera bastante delicada, pues, entre los ferroviarios existe el propósito de llevar a cabo un movimiento que de producirse sería de graves perjuicios para la economía nacional. Una delegación de miembros del comercio se entrevistará con el presidente de la república a fin de solicitar la intervención del gobierno.

### Empréstito de veinte millones

Capital Federal, 24—Causó impresión optimista el nuevo empréstito de veinte millones de dólares negociado por el Poder Ejecutivo con un grupo de banqueros norteamericanos. Las condiciones del empréstito así como el reducido interés convenido, atestiguan el excelente crédito del país en el exterior.

### Los liberales de Corrientes

Capital Federal, 24—Anuncian de Corrientes que la convención del Partido Liberal, reunida en aquella ciudad, votó una resolución para exigir de los autonomistas una reparación en el asunto de la designación de funcionarios de policía en los departamentos. En caso de negativa de los autonomistas, quedará roto el pacto entre ambos partidos.

### La comisión de poderes

Capital Federal, 24—Los diarios comentan las incidencias que se producen en la comisión de poderes de la cámara de diputados y que son tema del comentario público. Las discusiones acaloradas y violentas que se suscitan entre los miembros de la comisión, revelan el profundo encono existente

entre los diversos sectores parlamentarios. Los personalistas se hallan furiosos por la impugnación de varios diplomas de los diputados electos que pertenecen a esa fracción.

### BRASIL

#### Los boxeadores norteamericanos

Río de Janeiro, 23—Hoy pasó por este puerto el vapor Panamérica que conduce a los aficionados norteamericanos que tomarán parte en el torneo de box panamericano. El vapor llegará a Buenos Aires dentro de tres días.

#### Empréstito cubierto en tres horas

Río de Janeiro, 23—El empréstito de cuatro millones de dólares lanzado por la ciudad de Porto Alegre, en Norte América, quedó totalmente cubierto en tres horas, lo que se considera en los círculos bursátiles, como un índice seguro del resurgimiento económico del país.

### PARAGUAY

#### Confraternidad paraguayo-uruguayo

Asunción, 23—Se considera como una prueba evidente de los sentimientos amistosos del pueblo uruguayo, la adhesión enviada por el presidente del Consejo de administración de la república hermana doctor Luis Alberto de Herrera, al homenaje, a tributarse a la memoria del mariscal Solano López.

### ESTADOS UNIDOS

#### Nota boliviana

Washington, 23—El gobierno de Bolivia presentó una nota a la cancillería reclamando la intervención oficial del gobierno nortea-

mericano para buscar la solución del pleito de Arica. Como se sabe, Bolivia aspira a la posesión de dicho territorio a fin de tener una salida sobre el Pacífico.

### ESPAÑA

#### Despedida del capitán de crucero Buenos Aires

Madrid, 23—Hoy se despidió de las autoridades españolas y del embajador argentino doctor Estrada, el capitán del crucero Buenos Aires, que partirá en viaje de regreso a la Argentina el domingo próximo. El capitán Fincati después de cumplir con estas formalidades protocolares se trasladó a Cartagena.

#### Agasajos a los marinos argentinos

Madrid, 23—Los oficiales del crucero Buenos Aires, visitaron la base naval de Cartagena, realizándose con este motivo maniobras de los submarinos que pertenecen a la misma. Almorzaron a bordo de un buque porta-aviones de la armada española, siendo invitados por la noche a un baile efectuado en su honor por el Ayuntamiento.

#### Homenaje a Ruiz de Alda y Rada

Madrid, 23—Dos de los héroes del Plus Ultra son esperados hoy en su provincia natal, pues ambos son navarros. Comunican de Pamplona que en todos los pueblos por donde pasarán los aviadores, se han organizado grandes festejos y especialmente en Estella, pueblo natal al cual se dirige Ruiz de Alda y en cuya iglesia de San Miguel, donde fué bautizado, se celebrará un solemne tequmón.

### INGLATERRA

#### Natalicio de Sackespeare

Londres, 23—En las principales ciudades del país se rememoró con diversos actos alusivos, el aniversario del nacimiento del natalicio del gran dramaturgo Sackespeare.

#### Los aviadores españoles

Londres, 23—Informaciones de Bangkok refieren que ayer salieron de dicha ciudad con destino a Saigón, los aviadores españoles Loriga y Gallarza que realizan el vuelo a Filipinas. Los pilotos españoles fueron objeto de una cordial y entusiasta despedida.

### VIDA SOCIAL

#### Banda de Música de la Policía

Programa para la retreta de mañana en la plaza 9 de Julio.  
1.—Marcha Militar.  
2.—Sinfonía Guarani—Gómez.  
3.—Preludio Arabe—Romay.  
4.—Carmen—Bizet.  
5.—L'aghiacci—Leoncavallo.  
6.—Marcha final.

#### Cine Palace

Hoy se pasará en este popular cine la hermosa película «La Casa de los Fantásmas» y en la función de mañana, la cinta titulada «Fiel a dos Mujeres». Ambas forman parte del programa Rialto.

#### Viajeros

A Corrientes, desde donde seguirá viaje a Buenos Aires, el gerente de la sucursal Singer en esta localidad Sr. Antonio Gómez.  
—Para Buenos Aires, Don Emilio Alfaro Irigoyen, Inspector de

### El servicio de correos en el Alto Paraná

Hay necesidad de mejorarlo

Frecuentemente, llegan hasta nuestra redacción quejas sobre el mal servicio de correos en la zona del Alto Paraná. Las personas que viven por esos lugares—nos referimos a la costa argentina—observan de continuo el extravío de sus cartas o diarios cuando no, demoras de diez, quince o treinta días. Nos dicen que por allí tanto la correspondencia como los diarios, se reciben en una forma irregular a no mediar la intervención de alguno de los comisarios de los vapores que hacen la carrera y que se ofrece gentilmente para llevar la correspondencia particular a determinados puertos.

Esta situación que ya viene prolongándose de mucho tiempo atrás, requiere hoy una inmediata solución. La zona del Alto Paraná es una región donde hay invertidos

muchos capitales, donde tienen su hogar muchos elementos de trabajo y donde vive infinidad de gente. Merece, pues, la consideración del gobierno nacional y de sus reparticiones diversas ya que no es posible admitir que el abandono se perpetúe indefinidamente.

La organización de un servicio regular de correos en el Alto Paraná, es una cuestión de necesidad y urgencia y en ese sentido nos dirigimos al jefe del Sub Distrito local para que lo haga saber de la superioridad y se proceda en consecuencia. Actualmente, no hay seguridad de ninguna clase en la correspondencia ni hay tampoco ningún servicio que pueda llamarse regular.

## Quilmes Cristal, Quilmes Bock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alternativas de la temperatura como sus inferiores similares, manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

## FARMACIA "MISIONES"

se complace en ofrecer los servicios de sus diversas secciones, notablemente aumentadas con el nuevo stock que está recibiendo y donde el público encontrará, como siempre, solamente productos de reconocida procedencia y a los precios más baratos de plaza.

Pedidos del interior despachamos en el día

Eugenio L. Rodríguez  
FARMACÉUTICO

POSADAS

Dirección: Calle "San Juan"



### Pieza amueblada, en casa de familia distinguida, necesita caballero porteño, preferible si es único inquilino. Dirigirse por carta a E. A. L. - Hotel Palace.

## Pintura "DUÇO"

Habiendo terminado la instalación de nuestro Taller de Pintura "Duço" comunicamos a los señores propietarios de automóviles que disponemos de todos los elementos especializados que comprende este maravilloso sistema. Contamos con un técnico especialista cuyos servicios está a disposición de los señores automovilistas que deseen renovar la pintura vieja de sus coches o variar el color actual. GRAN VARIEDAD de COLORES. Precios módicos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEIPE.

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

la Singer Swing Marchine Company.

De Corrientes, por el vapor de ayer, el señor Pablo Galarza, su esposa señora Esther R. de Galarza, uno de sus hijos y la señora Aurora Galarza.

A Buenos Aires, la señora Elena S. de Sarubbi.

De Buenos Aires, el Inspector de Escuelas señor Ernesto Nava y señora.

Teatro Español

La Luna de Israel

Tal es el título de una notable película que se exhibirá esta noche en el Teatro Español. Se trata, según informaciones, de una cinta cuya filmación costó dos millones de dólares y en la que desfilan por la escena una diez mil personas.

Círculo de Obreros

LA COMPAÑIA RAIN

Como hemos anunciado ayer, hoy debutará en este salón la Compañía de Variedades Rain, la que ofrecerá al público un interesante programa. Mañana dará una segunda función.

Solicitud que no es atendida por la Municipalidad

Los vecinos del barrio de La Picada, se dirijieron con fecha 15 del corriente a la Municipalidad, solicitando su intervención para evitar la destrucción de una calle pública. La solicitud no mereció la atención del Concejo Municipal y esta es la hora que los vecinos siguen esperando la respuesta. Se han apersonado varias veces a la Municipalidad y nunca pueden saber nada. Generalmente son atendidos por un empleado, pues el secretario no está presente. Y la respuesta que obtienen es que el Concejo no se ha reunido, que no se sabe nada, etc. En tanto, la calle pública sigue interrumpida y con el agravante de una posible destrucción. Se halla convertida en un pisadero de ladrillos.

No piensa la comuna que eso es inadmisibles?

No merecen atención los vecinos firmantes de la solicitud?

Opinamos que sí y que el no atender su reclamación importa una falta de atención de los intereses públicos.

9.000 rabiosos

A este elevado número ha ascendido en Ucrania (Rusia) la cantidad de personas atacadas de hidrofobia a consecuencia de haber sido mordidas por perros rabiosos.

Las autoridades, en vista de la enorme consecuencia que estaba pasando sobre el pueblo por la acción de los perros rabiosos, ha procedido a una matanza general de esos animales para combatir con eficacia el mal.

La existencia de semejante cantidad de personas atacadas de la enfermedad de referencia dice bien claro cual es el estado sanitario de aquella población y como son de escasos los recursos con que cuenta para combatir con éxito la terrible enfermedad.

Sociedad Española de S. Mútuos

Asamblea General Ordinaria

1a. Convocatoria

Posadas, Abril 1926

De acuerdo a lo dispuesto por nuestro reglamento social en sus artículos 19 y 20 e incisos correspondientes, se invita a los señores socios a concurrir a la Asamblea General Ordinaria que se realizará en nuestro edificio social, Córdoba el día 25 del corriente a las 14 horas, para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA

10. Lectura y aprobación del acta de la Asamblea anterior.

20. Aprobación por la Asamblea de los socios honorarios hechos por la C. D. señores Ramón Franco, Julio Ruiz de Alda, Juan Manuel Durán y Pablo Rada.

30. Aprobación de la edificación social, realizada. Lectura y aprobación de la Memoria y balance general de cuentas correspondientes al ejercicio fenecido.

4. Elección de seis miembros para integrar la Comisión Directiva, en reemplazo de los señores Víctor Vega, Julián Gordón, Joaquín Romero y Bernardo Gordo, que terminan su mandato (el señor Joaquín Romero y Bernardo Gordo son los que sustituyeron a los señores Manuel Brías y José Ciganda, cuando renunciaron) y de los señores Antonio Nieto y Antonio Gutiérrez, que renunciaron por tener que ausentarse a España.

5. Elección de dos miembros para integrar el Jurado, en reemplazo de los señores Lucas Ordieres e Inocencio Saenz, que terminan su periodo. Elección de tres miembros para la Comisión Fiscal de Cuentas, en reemplazo de los señores Florencio Jaureguiberry, Juan Pallerola y Ciriano Martínez.

6. Todo asunto que tenga relación con los intereses sociales, sin oponerse al Reglamento.

Manuel Heros Vice-Presidente

José Gilhaja Secretario

Chauffeur para automóviles

Dirigirse a Cándido Cáceres en la peluquería Bogaván, Ayacucho entre Santiago del Estero y Avenida Mitre.

Se alquila el local que ocupó la Cía. Singer Sra. Fe 377

Tratar: Casa Vega, Félix Azara 227.

¡ATENCIÓN! — Al Público del buen gusto Invitamos a nuestra clientela y al público de buen gusto, a visitar nuestras vidrieras en donde exponemos un selecto surtido en artículos para Otoño e Invierno en las Secciones de Tienda, Mercedería, Ropería, Zapatería y Camisería; en cuya exposición encuadramos la Alta Novedad, en telas especiales. LANAS: Kashá, Muellanak, Tricotine, Broche-Jacquard, Carrean-laine-soie, Velour Vicuña, Kashabella, Sargas etc. SEDAS: Ottoman para vestidos y tapados, Creep-Mongole, Spumillas, Creep-Georgette, Satins, Sedas lavables, Breisthwanz, Felpas, Terciopelos, Panas y Sedas fantástica para forros. Recomendamos ver nuestras vidrieras matizadas en los colores verde, oro y biñe. CASA BARTHE

PIRELLI El Campeonato Automovilístico del Mundo ha sido alcanzado en Monza el 6 de Septiembre de 1925, con una máquina ALFA ROMEO, sobre neumático Pirelli Cord.

Pedir informes al señor SANTIAGO TERZI, representante exclusivo en Misiones

Los artículos Fotográficos alemanes son siempre los mejores, sobre todo si son de estas renombradas marcas Películas GOERZ Papeles LEONAR Compre estos artículos y todos los implementos fotográficos que necesite en la Farmacia y Droguería Argentina de SANTIAGO A. BARREYRO

Pianos y Pianolas. Rollos para Pianolas de 88 notas a precios sin competencia. Últimas novedades a \$ 3.— el rollo Pianolas N. Americanas desde \$ 1500. Vendemos con grandes facilidades de pago. Pianolas con el maravilloso contralor automático—patente exclusiva. Pianos alemanes de las únicas marcas construidas especialmente para estos climas: STEINWEG-GEISLER-PITZER-ZIMMERMANN.—Vendemos y entregamos pagaderos desde \$ 10.—semanales. Agente exclusivo para Misiones—Cuidado con los ladrones.—Bandononeos legítimos alemanes "A. A." pagaderos por cuotas. EMILIO E. ITURBE — Colón 125 — POSADAS Solicite catálogos y precios.—A su pedido nos complacería informarlo sobre nuestro sistema de venta: Plan Especial que le brinda facilidades hasta hoy desconocidas. Pida datos aunque no compre. Nuestra misión es proporcionárselos.

Pablo R. Bertoni 1º de Mayo 211/215—Concordia (E. Ríos) Gran Remate Ganadero En el establecimiento "Palmar", del Dr. Salvador J. Socas En Estación "Juan Jorge" (F. C. N. E. A) El Sábado 1 de Mayo a las 13 horas despues de un almuerzo a la criolla 1.800 vacunos alta mestización; nacidos y criados en zona de garrapata. 2.500 lanares Oxford Shire Down (Caras Negras) de calidad. De las solas y justamente reputadas marcas y señales del Establecimiento. De acuerdo al siguiente detalle: VACUNOS 300 vacas de vientre Durham 40 criollas al pié 300 " " Hereford 50 vaquillonas Durham p. p. c. 250 " " " P. Angus 2 1/2 y 3 años 150 " " " Holstein 50 idem Hereford id. id. id. 75 " Durham con 50 id. Polled Angus id. id. id. 75 crías al pié 50 id. Holstein id. id. id. 75 vacas Hereford con 25 Toros Durham id. 3 y 4 años 75 crías al pié 25 id. Hereford id. id. id. 60 vacas Polled Angus con 25 id. Polled Angus id. id. id. 60 crías al pié 25 id. Holstein id. id. id. 40 vacas Holstein con Todo perfectamente clasificado por raza y categoría en lotes adecuados y con opción. LANARES 2.500 ovejas Oxford Shire Down (Caras Negras) de alta calidad Muy importante—El ganado a venderse como todo lo del Establecimiento "Palmar" cuenta con 40 años de mestización perseverante e inteligente, bajo la base de reproductores de pedigree renovados anualmente. Comisiones—Son a cargo exclusivo de los señores compradores y como sigue: en vacunos generales el 4 %, en lanares en general y reproductores de cualquier clase el 6 %. Facilidades de pago—Las acuerdo a firmas a satisfacción en condiciones Bancarias. Los interesados en hacer uso de crédito, deben hacer sus consultas por lo menos con cinco días de anterioridad al remate. Trenes—Los interesados de Corrientes y los del Sud de Entre Ríos, deben llegar a Concordia el día Viernes, por los trenes Internacional y de la Provincia respectivamente, que llegan a las 16 y 35 el primero y a las 19 y 30 el segundo, siguiendo para el Establecimiento "Palmar" al día siguiente en el tren a Uruguay, que sale de ésta a las 10 y 45, regresando por la tarde. Los interesados de Concordia deben tomar este mismo tren. Otros datos—Deben solicitarse al doctor Salvador J. Socas en sus oficinas en Buenos Aires calle Reconquista 331 o al martillero que suscribe. Concordia, Abril de 1926. Pablo R. Bertoni, Martillero.

Calidad y Potencia a Precio Bajo Oldsmobile "6" COMO TODOS LOS PRODUCTOS DE LA "GENERAL MOTORS" ESTE COCHE REUNE A LA BELLEZA DE SUS LINEAS Y A SU SÓLIDA CONSTRUCCIÓN EL ATRACTIVO DE UN PRECIO IMPOSIBLE DE IGUALAR. Doble Faeton Standard \$ 3.395 s/w B. A. Equipado con 5 cubiertas Balloon SANCHEZ Y PAGÉS BOLIVAR 223-235 POSADAS

EXITO RUGBY COCHES VENDIDOS EN LA ARGENTINA Agente en Misiones: Simón Sturich Calle Colón No. 368 Posadas—(Misiones)

Se vende un autobús camion marca Ford, nuevo con solo cuatro meses de uso, en muy buenas condiciones. También se vende un lote de mulas desde 18 hasta 60, entrando muchas mansas. Se arrenda, un potrero de 800 hectáreas más o menos, situado a seis leguas de Posadas. Tratar cualquiera de estos negocios con Medardo Betancour Establecimiento Santo Tomás (Misiones).

Se vende: una propiedad en Colonia Corpus, compuesta de 50 hectáreas, ocho hectáreas plantadas de yerba mate en producción, a un kilómetro y medio del pueblo. Títulos perfectos inscriptos en el Registro de la Propiedad. Dirijirse personalmente o por carta a Demetrio Casach-Corpus.

EDICTO Por disposición de S.S. el Juez Letrado del Territorio de Misiones, Doctor José María Guzmán, se hace saber por el término de treinta días a quienes puedan interesar, que los señores Pedro Núñez y Compañía se han presentado solicitando el reconocimiento de la posesión treintaenaria a su favor sobre la manzana n.º 176 de este Municipio, entre los siguientes linderos: Norte calle Belgrano, Sud calle Santa Fé, Este calle Lázaro Gibaja, antes Alto Paraná y Oeste calle General Paz.

Colonia de 200 familias Se desea entrar en relación con casa establecida o persona activa y de cierta responsabilidad para iniciación y administración, de una Colonia de 200 familias extranjeros y exportación en gran escala de Frutos del País. Absoluta seriedad y grandes beneficios asegurados. Dirijirse por carta o personalmente a JUAN OLSEN, Hotel Iguazú—Posadas.

ARTIGAS VALENTINO y CIA. Empresa de Construcciones en General Contrataciones y administración de toda clase de obras Economía, garantía y solvencia Soliciten planos y presupuestos Elías Artigas ARQUITECTO Representantes: de la Sociedad Anónima TALLERES METALURGICOS, antes: Rezzonico, Ottenello y Cia. Construcciones Metálicas Tirantaría, caños y fierros en general

# Juan B. Mola & C<sup>ia</sup>.

Casa Importadora y Almacén por mayor

Especialidad en yerba argentina marca "MOLA"

Concesionarios de los acreditados productos **QUILMES**,  
Tres Artículos insuperables: Cerveza **CRISTAL**, **BOCK** y **MALTA**  
Concesionarios del acreditado vino **LEPANTO**, el que más  
se vende en el Territorio. De la inmejorable Sal nacional  
**DOS ANCLAS** y de las famosas Cajas de Seguridad **SANTANARIA**

PRODUCTORES DE MADERAS

Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el cómodo va-  
por "IBERÁ C<sup>a</sup>".

Servicio especial de cargas, con chatas, hasta Corpus

Casa Central: POSADAS-MISIONES  
SANTA FÉ 118 al 419

Escritorio en BUENOS AIRES  
BARTOLOMÉ MIERES 1265

## Empresa de Navegación

### JACOBSEN HERMANOS

Itinerario del Rápido y  
Cómodo Buque a Motor

#### "CIUDAD DE POSADAS"

Servicio de cargas y pasajeros entre Pos-  
adas y Puerto Aguirre haciendo escala  
en todos los puertos argentinos.

SALIDAS fijas los Jueves a las 9 horas

LLEGADA a Puerto Aguirre Sábados a las 6 horas

SALIDAS de Puerto Aguirre los Domingos a las 8 horas

LLEGADA a Posadas los Lunes a las 7 horas

Por más datos dirigirse a nuestra Agencia  
Calle SANTA FÉ Número 427

## PINTURA DUCO

### LAQUE DUPONT

La más durable - La más vistosa

Aplicada por persona idóneo

## Sánchez y Pagés

Bolívar 235

Posadas

Por más grandes que sean los avi-  
sos no se deje engañar

## Isasa y Scholz

Es la casa atendida por sus propios dueños  
y con personal competente y será siempre la  
más barata y mejor surtida tanto en Tienda  
y anexos como en

Almacén, Ferretería, Pinturería,  
Bazar, Menaje, etc., etc.

Máquinas de coser y bordar GARZA son las  
mejores; de escribir TRIUMPH no tienen  
rival. Agrícolas CANADIENSE de óptimos  
resultados por su solidez y economía; herra-  
mientas y materiales para todos los oficios.

Anexo: Panadería, Fideería,  
Fábrica de Galletas

Visiten nuestros salones de exhibición y ventas y se convencerá  
de la bondad y precios de los mismos

Buenos Aires esq. Sarmiento—Antigua casa P. Noziglia  
**POSADAS — MISIONES**

## Casa de Confecciones y Bordados

DIRIGIDA POR LA EX-PROFESORA DE LA C<sup>ia</sup>. "SINGER"  
SEÑORA SOFIA T. DE SAEZ

Se confeccionan todos los trabajos de ambos ramos  
Se preparan alumnas para examen  
Se admiten trabajos para la campaña

Calle Sarmiento 255

(Casa de M



CEHIPE  
Centro de Estudios Históricos e Informáticos Posadenses

## AGUA

VILLAVICENCIO

de fuente inmejorable

la mejor de las aguas

minerales de mesa y

la más digestiva

## VINO

TRAPICHE

con base de elaboración

de los más excelentes

mostos argentinos

producidos por la mejor

bodega de Mendoza

## CERVEZA

PILSEN-AFRICANA

EXTRACTO DOBLE

de paladar delicioso

y las de menor gra-

duación alcohólica

11 Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio 11

**Fedro Nuñez & C<sup>ia</sup>.** — Posadas-Misiones

## FOA & TERAN

Acopios Frutos del País

CUEROS

CERDAS

MADERAS

VERBAS

MIEL

CERA

POSADAS

Calle Buenos Aires 450

## "LA CARGADORA"

TARIFA ESPECIAL DE CARGAS No. 69

entre estaciones

FEDERICO LACROZE Y POSADAS

Por cada mil kilos, divididos en fracciones de diez kilos

Clase A.	Clase B.	Clase C.
TARIFA \$ 28.50 c/1	TARIFA \$ 32.50 c/1	TARIFA \$ 37.50 c/1

Alambre  
Azúcar en bolsas  
Portland  
Fierro  
Grasa  
Harina  
Jabón  
Kerosene  
Papas  
Porotos  
Sal común y Roca  
Líquidos en cascos  
Acero  
Alpiste  
Aceite comestible  
Arroz  
Arvejas  
Alquitrán  
Aguilejos en cajones  
Café crudo  
Cables Fierro y Plomo  
Carbón de piedra  
Carbón de tragua  
Farina  
Estearina  
Mármol en cajones  
Polvo tabaco  
Resina  
Talco  
Selo en cascos  
Vidrios comunes  
Soga clásica  
Mosaicos en cajones

Todo artículo de Almacén  
no especificado anterior-  
mente:  
Tienda  
Librería  
Cigarrería  
Farmacia  
Droguería  
Mercedería  
Ropería  
Talaabartería  
Zapatería  
Fardos arpillera  
Bolsas vacías

Muebles  
Colchones  
Jaulas  
Estopa  
Básculas  
Bebedores  
Damajuaneras vacías  
Escaleras  
Escobas  
Ataúdes y demás artículos,  
no especificados en las  
tarifas anteriores.

Recomendamos muy especialmente a los señores  
comerciantes se sirvan indicar en sus pedidos a  
las casas vendedoras que entreguen sus merca-  
derías a La Cargadora, que no haciendo esta  
indicación quedo que los remitentes entregan  
las notas de empaque a otras empresas, resul-  
tando el fraccionamiento en las cargas, lo que  
implica siempre aumento de gastos en trans-  
porte que el comerciante debe evitar en lo  
posible.

El flete mínimo por cada consignación será 5 \$

NOTA: Las cargas recojidas en domicilio Buenos  
Aires con nuestros carros, se cobrará el acarreo  
proporcional por separado.  
Buenos Aires, Julio 1 de 1924.

"LA CARGADORA" Bolgrano 523  
Escritorios: Galpón No. 2, Lacroze (C.B.A.)  
Agente en Posadas:  
**Juan B. Mola & C<sup>ia</sup>.**

## "EL CHIC"

Recibió un surtido colosal de calzado en colores de gran moda,  
breis, habana, breis de rose y vaso en negro lamé y  
bronce a precios sin competencia.

Calzados para hombre y varón . . . Medias seda alta garantido el  
resultado a \$ 1.20, seda natural a \$ 3.50 . . . Medias  
para niño en escocés y seda.

Jersey por metros, fantasía en general . . . Encajes en colores,  
blanco, negro y lamé . . . Collares, hilo D.M.C. en todos los colores.

Félix Azara — y Santa Fé  
POSADAS



Academia de Bordados con ense-  
ñanza hasta obtu ner Diploma de  
Profesora

Nuestros precios no tienen compe-  
tencia  
Pasen y se convencerán

Calle Sarmiento 395—al lado de  
Agustín Parodi—Posadas

Único Agente:  
LUCAS ORDIERES

Academia de Corte  
y Confección  
"Gran Chic Parisien"

La profesora de Corte y Confección  
sistema "Gran Chic Parisien" señorita  
ELENA RATHHOF, se ha hecho car-  
go de la Academia que dirigía la seño-  
rita Lea Ponte la que quedó instalada  
en la calle Colón 561 donde ofrece sus  
servicios profesionales.

Se otorgan diplo-  
Material digitalizado con fines educativos,  
culturales y de investigación, en el marco del  
Concurso de subsidios para proyectos de  
preservación documental 2014" del CEHIPE.

## PROFESIONALES

Dr. José M.<sup>a</sup> Ríos

Medicina general — Enfermedades  
de niños

Consulta de 7 a 10 y de 15 a 17

Santa Fé 339 POSADAS

Dr. Rodolfo F. Torres

Médico-Dirujano

Ex-interno de los hospitales Durar. de Niños

Medicina general

Especialmente señoras y Niños

Consultas de 8 a 11 y 14 a 17

Los domingos en Candelaria de 8 a 14

Buenos Aires 214. (Casa de la sucesión  
Mazilla) — POSADAS

Dr. Antonio Aquino

ODONTÓLOGO DENTISTA

Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.

Calle SARMIENTO No. 376

Casa de Barthe (Altos)

Clínica Dental

en el grupo de los Cirujanos Dentistas

Carlos E. Campbell

y

Alberto Errotaberen

Consultas: 7 1/2 a 11 1/2 y 15 1/2

SARMIENTO 266

JULIA B. DE BLANCO

Partera diplomada en la Universidad  
de Buenos Aires

Ex-primerera partera de la Maternidad del Buzo

Consultas de 14 a 16

Hay Teléfono

Avenida Roque Pérez 428,

María Hierro

Modis<sup>t</sup> de Corte y Confección

Se encarga de todo trabajo de su

especialidad

Precios módicos

Calle 3 de Febrero esquina Rioja

Teléfono 160

Dr. J. Leandro Mieroz

Médico - Veterinario

San Martín 113 — Posadas

## Compañía Mercantil y de Transportes Domingo Barthe (S. A.)

### MADERAS ASERRADAS

Existencia permanente de tablas, tablones,  
tirantes, listones, alfarías, etc. de cualquier  
clase de madera. Se venden a precios suma-  
mente reducidos en el "ASERRADERO BARTHE".

Se liquidan también las existencias viejas a precios increíbles,  
todos los días de 7 a 10 horas en el mismo ASERRADERO.

Se atiende igualmente cualquier pedido en  
nuestro Depósito de la Casa negocio (calle  
Félix Azara) donde encontrarán siempre cual-  
quier clase de madera

APROVECHEN Sres. Constructores-Contratistas y Público en  
general

## Ya está Instalada en su nuevo y amplio local la Farmacia del "INDIO"

FÉLIX AZARA y SAN MARTÍN  
(Frente a la plaza 9 DE JULIO)

Atención personal por su propietario  
Samuel Acuña  
FARMACÉUTICO

## El Buen Tono

CASA ESPECIAL EN ARTICULOS PARA HOMBRE  
Temporada Otoño - Invierno 1926

Presenta a su distinguida clientela la más completa colección  
de sombreros de las mejores fábricas nacionales y extranjeras

Tipo reclame 12.<sup>50</sup> — 12.<sup>90</sup>  
Única casa depositaria de los sombreros "Bor-  
salino" de fama mundial

Perramus-Sobretodos-Trajes-Corte y confección de rigurosa  
moda

Artículos de viaje

Créditos por mensualidades BOLIVAR 262-Posadas

## La Oportunidad

hay que aprovecharla!!!  
Trajes "reclame" a \$ 99--  
Ordene hoy mismo uno  
a la Casa Terzi, y habrá  
prácticamente realizado  
un buen negocio.

COLÓN 278



CENTRO DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Precios de suscripción:	TÉRMINO	CIUDAD	INTERIOR
	Por un mes...	\$ 1.40	\$ 4.50
	Por tres meses...	\$ 4.20	\$ 13.50
	Por un año...	\$ 16.80	\$ 51.00

# LA TARDE

EL DIARIO DE MAYOR CIRCULACION EN  
MISIONES

AÑO XV

Posadas (Misiones) 24 de Abril de 1926

Núm 5074

El aviso, constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

## "La Capital"

**Mueblería, Colchonería, Tienda y Ropería**

de

### Ben Sion Abracen

Magnífica exposición de Muebles de todos estilos  
Juegos modernos de Dormitorios y Comedores

**Precios que no admiten competencia**  
Se compra lana lavada y sucia

La casa concede créditos  
en condiciones liberales

Félix Azara 169 al 171 Posadas — Misiones  
(Al lado Casa Colombo)

# ANTES

de mandar confeccionar un traje consulte nuestros precios  
y verá que son los más reducidos en esta plaza, igualmente  
verá que nues casimires son los mejores.

Sastrería Alemana  
de  
**Emilio Dedekind & Cía.**  
San Martín 267—Posadas

**Anexos:**  
Tintorería, Limpieza química,  
Planchado, Taller de Sombreros

## Compañía Mercantil y de Transportes

### DOMINGO BARTHE (S. A.)

MADERAS ASERRADAS—Existencia permanente de tablonés,  
tablas, tirantes, alfajías, listones, tapa-junta, piso y cielo raso  
cepillado y machimbrado: en el  
Depósito Calle 3 de Febrero esquina Sarmiento—Precios sin competencia

Mercaderías Generales Yerba-mate paraguaya marca "Ban-  
Cerveza "PALERMO", Blanca dera" es la mejor—Lámparas eléc-  
"VICTORIA", Negra "SALVA- tricas "Oeram" las más econó-  
TOR", EXTRACTO de MALTA micas y durables—Materiales eléc-  
Son productos inmejorables. tricos de todas clases—Coci-  
Pídanse en todos los Almacenes y Confiterías nas económicas y Heladeras alemanas de todos tamaños

**Navegación al Alto Paraná vapor BELL**

La Empresa dispone de chatas y remolcadores para fletar y puede comprometerse a conducir, jaguadas a Corrientes.

## Instituto de Kinesiología

DEFENSA 893 BUENOS AIRES

Electricidad-Masajes -Reeducación Motriz-Gimnasia Médica  
Tratamientos especiales para enfermedades del aparato digestivo  
Regímenes alimenticios

Director: J. GIORDANO.—Kinesiólogo de la F. de C. Médicas

## ¿Qué será?

Lo que atrae a nuestra tan numerosa clientela?

### La Mueblería Europea

Cuenta con el más GRANDIOSO Y COMPLETO SURTIDO  
**Muebles - Camas - Mimbres**  
Colman sus gustos comprando en la casa más seria, más anti-  
gua y la más conveniente para Vd.

**Economía - Seriedad - Calidad**  
**PEDRO CHAPOV**  
Colón N. 167 al 173 -- Posadas

# AVISO

Todos los clientes que compran en el Almacén  
"La Paz de las Naciones" de artículos en general  
al por Mayor y Menor de

**José Manuel Pacheco**  
saben que sus artículos son de primera Calidad  
y a precios sumamente reducidos.

¿Y por qué? Porque sus operaciones son al  
contado.

CALLE JUNIN 651-655 POSADAS-MISIONES

Se VENDE en la Colonia CORPUS

Una propiedad de 50 hectáreas, tierra de primera calidad  
apta para plantaciones de yerba mate. Hay 3 hectáreas  
con plantaciones de yerba, dos de las cuales ya en pro-  
ducción. La propiedad tiene casa, galpones, potrero alam-  
brado de 20 hectáreas y demás plantaciones secundarias en  
toda chaera. Dirijirse personalmente o por carta a Alejan-  
dro Lukasiewicz, Corpus Misiones.

## Casa LAURITTO

Sastrería de Medida Fina  
y Taller Moderno de Limpieza y Planchado



La clientela exigente rebuscada ávida de descubrir cierta elegancia  
y "Chic" en su vestuario. Sabrá apreciar debidamente esta clase de ser-  
vicio. El ojo conocedor del elegante sabrá discernir enseguida la notable  
diferencia. Entre el planchado corriente y el que ejecuta la moderna  
máquina Hoff Mann, dada la indiscutible superioridad de su presentación  
e intachable elegancia de su terminación.

**Sistema moderno e higiénico**

Dr  
**Armando Cambas**  
Cirujano-Dentista

Consultas: De 8 a 12 y de 15 a 18  
COLON y BELGRANO

## Academia de Corte y Confección

Sistema "Le Gran Chic Parisien".  
Dirigida por la profesora Señorita  
JULIA N. NILOS. Otorga diplo-  
mas. Método útil y práctico. Se  
confecciona y cortan moldes a  
precios módicos

Local de la Academia "Cabiró",  
Sarmiento 393

## "Las Delicias"

Frutería, Fiambrería y Almacén  
de C. GARRASTAZÚL

Avenida Madariaga — (Bajada a la  
Estación)

**Precios módicos**  
Teléfono No. 73

## EDICTO

Por disposición del señor Juez Letrado del Ter-  
ritorio de Misiones, doctor Ramón F. Vázquez,  
se hace saber que en los autos sobre quiebra del  
comerciante don Amadeo Romero, que tramita  
por el Juegado a su cargo y Secretaría del Escri-  
bano que suscribe, se ha dictado la resolución  
que dice así:

Posadas, Abril 13 de 1926. Por las razones que  
informa el presente escrito: señálase la audiencia  
del día diez del entrante mes de Mayo, a las nue-  
ve horas, para que tenga lugar la audiencia de  
verificación de créditos, debiendo publicarse los  
edictos en la forma ordenada. Firmado VASQUEZ.  
Ante mí: Domingo Tejera Secretario.  
Posadas, Abril 19 de 1926.  
N. DOMINGUEZ TEJERA  
Secretario

## Instituto Musical

Incorporado al Conservatorio  
D'ANDREA de la C. Federal.

Atendido personalmente por la Señora  
RAQUEL GORDILLO DE MAQUEDA

Para inscripción de alumnos: Bs. Aires 131  
De 9 a 11 horas

Se alquila: una casa en la calle  
Santa Fé frente a  
donde estaba la sucursal de la máqui-  
na Singer N.º 382 a 380 compuesta de  
un salón de 8x6 de 2 piezas 5x4.60,  
cuarto de baño con instalación de agua  
corriente, cocina de 3x3, 5 piezas de  
3x3. Tratar con su dueño en la Fábrica  
de Alpargatas Bernardino Hernando.

## Conservatorio Musical FRACASSI

Director fundador: E. A. FRACASSI  
Callao 367—Buenos Aires

El más importante de la República

El que cuenta con mayor número de  
alumnos y sucursales en el interior de  
la República, el Uruguay, y Paraguay y  
Bolívia.

Sucursal Posadas  
Directora GABRIELA CALVO, Santa Fé  
385

## Lecciones

de Italiano, Francés y Matemáticas (cur-  
sos inferiores y superiores) da en su casa  
y a domicilio: ALFREDO CAROELLI

Calle Catamarca 309 esq. Colón

## Propiedades

Se venden varias propiedades impor-  
tantes y se alquilan casas higiénicas.  
Tratar con Vicente Gentile.

## ENCUADERNACIONES EN GENERAL

Con prontitud y esmero se entrega  
cualquier trabajo de encuaderna-  
ción, mandándolo a  
JOSE MELOT  
en la "Librería del Colegio"  
PRECIOS REDUCIDOS

## A. S. NIELSEN & WINTHER (S. A.)

Sucursal ARGENTINA  
BUENOS AIRES PASO COLÓN 476-82

Máquinas para taller  
Mecánico

Máquinas para Herre-  
rías, Hojalaterías y  
Carpinterías

Máquinas para talle-  
res Ford

Herramientas en general

Representantes para Misiones:  
**JACQUES DE CHAMBRIER & Cía.**  
POSADAS COLÓN 220

## Neumáticos Colorados marca "Fis"

de la casa Lianau, Gey y Cía.  
de Buenos Aires

Representante en el Territorio:  
JOSE SARTORI  
Picada San Javier, kilómetro 32

Para comer bien visite Vd. la

FRUTERIA y FIAMBRERIA  
"Buenos Aires"

Siempre encontrará cosas  
nuevas y recién recibidas

**S. PLANTIER y Cía.**  
Félix Azara 242  
Teléfono 145 Posadas

## EL LIBRO IDEAL de COCINA

365 menús de almuerzos.  
365 menús de cenas.  
Venta: en La Librería del Colegio

## Almacén, menaje y Panadería

DE

### HIERRO Hnos.

VENTA DE GALLETA FRESCA — GR...  
COMESTIBLES EN GENE...

Colón esquina Rioja Posadas (Misiones)

## Joyería BIANCHI

El más variado surtido en joyas finas  
artículos para regalos y fantasías.

Material digitalizado con fines educativos,  
culturales y de investigación, en el marco del  
"Concurso de subsidios para proyectos de  
Preservación documental 2014" del CEHIPE.

## USE EL TELÉFONO

No salga los días grises.  
No haga sus compras sin averiguar precios.

**ECONOMIC**  
Con las diferencias de precio  
paga el abono.

Pidan datos Central Telefónica.

**USE EL TELÉFONO**  
CENTRO DEL CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones